



SECRETARIO

Frentes Políticos / Alineados.- A unas horas de la inauguración de una de las obras insignia del gobierno, **Víctor Manuel Villalobos**, secretario de **Agricultura**, dio a conocer la manera en la que apoyará al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, en Santa Lucía, Estado de México. Ante el arranque de operaciones, la **SADER** abrió dos Oficinas de Inspección de Sanidad Agropecuaria, en las que se encuentran asignados 80 oficiales, para fortalecer el Sistema Nacional de Inspección Aeroportuario y minimizar el riesgo de introducción de plagas o enfermedades que pudieran poner en riesgo la producción y abasto de alimentos en México. Tres unidades caninas apoyarán a los oficiales en tareas de inspección de equipajes y mercancías de pasajeros. Todos listos...¡Vámonos de viaje! **Excélsior, 11**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_20032022/20032022001513nc.pdf

Convoca Agricultura a cerrar filas en producción y comercialización de maíz, ante impactos externos.- Ante los impactos en las cadenas productivas propiciados por el actual escenario internacional, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural llamó a cerrar filas y mantener la unidad y el trabajo dentro del proceso de producción y comercialización del maíz, para evitar desabasto. La dependencia federal destacó que en estos momentos es esencial la labor conjunta y la coordinación entre Federación, gobiernos estatales y el Comité Nacional Sistema Producto Maíz, sobre el tema de este grano. Es importante garantizar que el grano convertido en tortilla y otros platillos, siga llegando a la mesa de todos los mexicanos, sin distinción y de manera asequible, expresó el titular de **Agricultura, Víctor Villalobos Arámbula**.

<https://campoyturismo.com/2022/03/19/convoca-agricultura-a-cerrar-filas-en-produccion-y-comercializacion-de-maiz-ante-impactos-externos/>

Está garantizada la entrega del fertilizante a tiempo, dice Evelyn; se reúne con Villalobos.- La gobernadora Evelyn Salgado Pineda, aseguró que “está garantizada la entrega del fertilizante en tiempo y forma”, en una reunión en Chilpancingo con el **secretario de Agricultura, Víctor Manuel Villalobos Arámbula**.

<https://suracapulco.mx/impreso/1/esta-garantizada-la-entrega-del-fertilizante-a-tiempo-dice-evelyn-se-reune-con-villalobos/>

SADER fortalece las cadenas productivas a nivel nacional.- La **Secretaría de Agricultura** y el Gobierno de Guerrero dieron seguimiento a la producción de granos (maíz, frijol y arroz), y cultivos estratégicos como café, palma de coco, agave y mango, lo que permitirá fortalecer las cadenas productivas y abastecer los mercados nacional y de exportación. El **titular de Agricultura, Víctor Villalobos Arámbula**, señaló la importancia de conjuntar esfuerzos para avanzar en la seguridad alimentaria del país y, con ello, mejorar las condiciones de vida de la sociedad rural de la entidad, donde 535 mil personas se dedican al sector agroalimentario.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/secretaria-agricultura-fortalece-cadenas-productivas-nivel-nacional.html>



AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Agricultura pide dejar de importar maíz amarillo a México para declararlo autosuficiente.- La dependencia aseguró que podrían producir entre 8 y 10 millones de toneladas adicionales de maíz amarillo y mitigar de manera definitiva las importaciones al final de esta administración. La **Secretaría de Agricultura** hizo un llamado a productores del país para bajar a cero las importaciones de maíz. El titular de **Agricultura, Víctor Villalobos**, declaró este viernes que, si la producción de maíz amarillo aumenta en por lo menos ocho millones de toneladas, México podrá declararse autosuficiente.

<https://bajopalabra.com.mx/agricultura-pide-dejar-de-importar-maiz-amarillo-a-mexico-para-declararlo-autosuficiente>

TWITTER

Agricultura

@Agricultura_mex

En los campos de Guanajuato no sólo cosecha historia, música y tradiciones, también cosecha tequila con Denominación de Origen en 7 municipios del estado.

#EICampoOrgulloDeMéxico

#DíaNacionalDelTequila

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1505408489484701700?cxt=HHwWiMC-mfLCpOQpAAAA

@agricultura_jal

@agricultura_jal

Desde #Jalisco, nuestros #HéroesDeLaAlimentación trabajan diariamente en el campo para brindarte tequila de calidad mundial.

#EICampoOrgulloDeMéxico

#DiaNacionalDelTequila

@GobiernoJalisco

@SECTUR_mx

@SRE_mx

@GobiernoMX

@Agricultura_mex

@CRTequila

@camaratequilera

https://twitter.com/agricultura_jal/status/1505314616984887306?cxt=HHwWIIcZyeXq-eMpAAAA

Víctor Villalobos Arámbula

@vmva1950



Los invito a conocer más sobre la Inspección de Sanidad Agropecuaria en los puertos, aeropuertos y fronteras del país que coordina el

@SENASICA para ofrecer el servicio de verificación, inspección y certificación fito y zoonosanitaria, acuícola y pesquera. #AIFA #GobiernoDeMéxico

<https://twitter.com/vmva1950/status/1505299622654271488?cxt=HHwWqICzjYGC8-MpAAAA>

SECRETARÍA

(B113) Alista Agricultura infraestructura en Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles para evitar entrada de plagas y enfermedades.- Ante el arranque de operaciones del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), la **Secretaría de Agricultura** abrió 2 Oficinas de Inspección de Sanidad Agropecuaria (OISA), en las que están asignados 80 oficiales, con el propósito de fortalecer el Sistema Nacional de Inspección Aeroportuario y minimizar el riesgo de introducción de plagas o enfermedades que pudieran poner en riesgo la producción y abasto de alimentos en México. **Ovaciones, 6 / Reforma, 11**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_20032022/20032022001807nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_20032022/20032022001666nc.pdf

<https://www.xevt.com/nacional/blindara-sader-infraestructura-del-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/202478>

<https://headtopics.com/mx/agricultura-alista-infraestructura-en-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades-a-mexico-24917104>

<https://newsreportmx.com/2022/03/19/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/03/19/politica/sader-abre-oficinas-de-inspeccion-de-sanidad-agropecuaria-en-el-aifa/>

<https://oncenoticias.digital/nacional/aifa-contara-con-infraestructura-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>

http://puentelibre.mx/noticia/aifa_senasica_blanda_de_plagas_y_enfermedades_oficiales_perros_2022/

<https://campoyturismo.com/2022/03/19/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>

<https://newsreportmx.com/2022/03/19/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>

<https://ahoranoticias.com.mx/alista-agricultura-infraestructura-en-el-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>

<https://www.notimx.mx/2022/03/alista-agricultura-infraestructura-en.html>

<https://www.contrareplica.mx/nota-Alista-Agricultura-infraestructura-en-el-AIFA-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades-202219338>

<https://www.publimetro.com.mx/nacional/2022/03/13/aifa-otorga-contrato-de-26-millones-de-pesos-para-control-de-plagas/>

<https://headtopics.com/mx/agricultura-alista-infraestructura-en-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades-a-mexico-24917104>

<https://newsreportmx.com/2022/03/19/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/03/19/politica/sader-abre-oficinas-de-inspeccion-de-sanidad-agropecuaria-en-el-aifa/>

<https://newsreportmx.com/2022/03/19/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>

http://puentelibre.mx/noticia/aifa_senasica_blanda_de_plagas_y_enfermedades_oficiales_perros_2022/



<https://unomasuno.com.mx/alista-agricultura-infraestructura-en-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>
<https://www.razon.com.mx/negocios/agricultura-alista-infraestructura-aifa-evitar-entrada-plagas-enfermedades-mexico-475333>
<https://campoyturismo.com/2022/03/19/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>
<https://mexico.quadratin.com.mx/dispone-sader-de-80-oficiales-para-inspecciones-sanitarias-en-aifa/>
<https://www.voragine.com.mx/2022/03/19/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>
<https://acustiknoticias.com/2022/03/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>
<https://hiptex.com.mx/noticias/30273/alista-agricultura-infraestructura-en-el-aeropuerto-internacional-felipe-angeles>
<https://www.buroperiodistico.com.mx/alista-agricultura-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>
<https://lineapolitica.com/alista-agricultura-infraestructura-en-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>
<https://www.monedios.com/3da1f0b1d51b034191a229e5159b2e86>
<https://adnportal.mx/alistan-infraestructura-en-aeropuerto-internacional-felipe-angeles-para-evitar-entrada-de-plagas/>
<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/agricultura-aifa-plagas-csz>
https://wradio.com.mx/radio/2022/03/19/nacional/1647727896_018449.html
<https://lucsdelsiglo.com/2022/03/19/sader-buscara-evitar-plagas-o-enfermedades-en-el-aifa-nacional/>
<https://noticieros.televisa.com/ultimas-noticias/secretaria-de-agricultura-abre-oficinas-en-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas/>
<https://lineapolitica.com/alista-agricultura-infraestructura-en-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/>
<https://yucatan.quadratin.com.mx/nacional/dispone-sader-de-80-oficiales-para-inspecciones-sanitarias-en-aifa/>
<https://peninsularmx.com/secretaria-de-agricultura-encargada-de-evitar-plagas-o-enfermedades-en-el-aifa/>
<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/03/19/politica/sader-abre-oficinas-de-inspeccion-de-sanidad-agropecuaria-en-el-aifa/>
<https://www.xevt.com/nacional/blindara-sader-infraestructura-del-aifa-para-evitar-entrada-de-plagas-y-enfermedades/202478>

Alista Agricultura infraestructura en AIFA para evitar entrada de plagas y enfermedades.- Tres unidades caninas apoyarán a los oficiales en tareas de inspección de equipajes y mercancías de los pasajeros en busca de productos agropecuarios regulados por la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural**. El Sistema Nacional de Inspección del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria coordina 86 Oficinas de Inspección de Sanidad Agropecuaria en los puertos, aeropuertos y fronteras del país.
Unomásuno, 2

https://testigos.intellicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_20032022/20032022000374nc.pdf

SADER exhorto a los productores de maíz en el país a bajar las importaciones del producto, esto con el objetivo de impulsar la producción nacional.- La **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER)**, exhorto a los productores de maíz en el país a bajar las importaciones del producto, esto con el objetivo de impulsar la producción nacional del



AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

insumo, con el propósito de que México pueda hacerse autosuficiente. Fue a través de su titular Víctor Villalobos, declaro que en la producción de maíz amarillo genere un incremento en por lo menos 8 millones de toneladas, buscando que México podrá declararse autosuficiente y deje e importar el insumo para el cierre del sexenio.

<https://www.debate.com.mx/economia/Secretaria-Agricultura-exhorta-a-los-productores-bajar-la-importacion-de-maiz-20220319-0037.html>

Productores de leche reciben capacitación.- Desparasitar periódicamente al ganado, pruebas de California para detección de mastitis, buenas prácticas de ordeño, mejoramiento genético y calidad en la alimentación, son las recomendaciones más importantes que hace personal de la **Secretaría de Agricultura** y Sedagro a productores lecheros.

<https://www.elsoldehidalgo.com.mx/local/productores-de-leche-reciben-capacitacion-8015232.html>

AGRICULTURA

Agua, el oro que cada día escasea más.- El agua está destinada a convertirse en uno de los elementos naturales más cotizados del planeta a medida que su escasez se vuelve alarmante, lo que genera desplazamientos masivos de poblaciones que huyen de la sequía y amaga con provocar graves disputas entre países fronterizos para hacerse con su control. El agua juega un papel primordial en la agricultura y el desarrollo industrial y energético, lo que aumenta exponencialmente su valor cuando es insuficiente. **El Universal, 19**

https://testigos.intellicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_20032022/20032022001260nc.pdf

Productores cambian uso de suelo por encarecimiento de fertilizantes.- Debido al encarecimiento de los fertilizantes, productores del país comenzaron a realizar cambios de uso de suelo. Pablo Ulises Hernández Lara, investigador en Frutales Tropicales del campo experimental Huimanguillo, explicó que quienes sembraban plátano ahora optan por cultivos básicos como frijol o maíz.

<https://imagedeveracruz.mx/veracruz/productores-cambian-uso-de-suelo-por-encarecimiento-de-fertilizantes/50168673>

GANADERÍA

Inicia proyecto para vacunación contra la tuberculosis bovina.- Dio inicio un proyecto entre México y Estados Unidos para probar una vacuna contra la tuberculosis bovina. Se busca evaluar la eficiencia de una nueva vacuna que se produjo en Estados Unidos con el fin de proteger a las vacas lecheras. La iniciativa cuenta con fondos del Servicio de Inspección de Sanidad Agropecuaria (APHIS) del Departamento de Agricultura de Estados Unidos y de Servicios Veterinarios que trabajan en colaboración con la **secretaría de Agricultura**, el **SENASICA**, la Productora Nacional de Productos Biológicos Veterinarios (PRONAVIBE), así como funcionarios del Comité Estatal de Baja California.



<https://imagenzac.com.mx/pais/inicia-proyecto-para-vacunacion-contr-la-tuberculosis-bovina/>

APICULTURA

Prevé Ricardo Monreal entre 18 y 20 millones de votos en revocación de mandato.- En entrevista, previa a su participación en la clausura del foro sobre "Legislación y Desarrollo de la Apicultura", que se llevó a cabo en Hermosillo, Sonora, dijo que la oposición impugnará el proyecto que aprobó el Senado, para precisar los alcances del concepto de propaganda gubernamental y "nosotros vamos a respetar el veredicto que se emita en los tribunales".

Unomásuno, 1

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_20032022/20032022000362nc.pdf

PESCA | ACUACULTURA

Le falla México a la vaquita marina.- Cinco programas ejecutados durante tres gobiernos distintos han fracasado en la eliminación de redes perniciosas en el Alto Golfo de California (AGC), hábitat de la vaquita marina y que ha resultado en sanciones de Estados Unidos sobre la pesca nacional. El último intento data de septiembre de 2020, cuando la administración de Andrés Manuel López Obrador publicó un acuerdo para la zona, que incluye el veto a las redes, revisiones obligatorias a cada barca y que los pescadores entreguen sus enmalles en un lapso de 60 días. **El Universal, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_20032022/20032022001192nc.pdf

AGEPSA suspendió establecimientos tras operativo "Cuaresma 2022".- La Agencia de Protección Sanitaria del Gobierno de la Ciudad de México (AGEPSA) realizó su operativo "Cuaresma 2022", donde suspendió al menos a 6 establecimientos y amonestó a 253 más debido al mal manejo de los alimentos, especialmente en el pescado y los mariscos. De acuerdo a la AGEPSA, las suspensiones y amonestaciones de establecimientos se realizaron porque los lugares no contaban con los protocolos adecuados de higiene, mostrando que el manejo de estos alimentos era de mala calidad.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/agepsa-cuaresma-2022-fbs>

Cuaresma en blanco.- Por su versatilidad y bajo costo, la tilapia es uno de los pescados más socorridos en las mesas mexicanas. Fresca o congelada, entera o en filete, frita, cruda en cebiche, empanizada, rebosada... esta variedad aparece a menudo en los menús cotidianos. En México, la Dirección General de Planeación, Programación y Evaluación de la **CONAPESCA** registro en 202 una producción acuícola de mojarra-tilapia de 72 mil 595.06 toneladas. De acuerdo con la **SAGARPA**, el mayor productor en ese año fue Chiapas, que registro 30 mil 912.11 toneladas; le siguió Jalisco con 8 mil 178.08; en tercer lugar, quedo Nayarit con 7 mil 618.05, y en cuarto Sinaloa con 7 mil 439.89 toneladas.

<https://criteriohidalgo.com/fin-de-semana/cuaresma-en-blanco-2>



Autoridades carecen de suficientes inspectores para detectar pesca ilegal en Sinaloa.-

No hay suficiente personal de Inspección y Vigilancia Pesquera para detener la pesca ilegal en la entidad, declaró Flor Emilia Guerra Mena, Secretaria de Pesca y Acuicultura de Sinaloa. La funcionaria afirmó que tanto la secretaría como las cooperativas y organizaciones pesqueras, no tienen la facultad para hacer decomisos, pues esto le compete al área de inspección y vigilancia, la cual pertenece a la **CONAPESCA**.

<https://www.noroeste.com.mx/culiacan/autoridades-carecen-de-suficientes-inspectores-para-detectar-pesca-ilegal-en-sinaloa-DD1984140>

COMERCIO EXTERIOR

Argentina incrementaría exportaciones de trigo en 10 millones de toneladas.- Argentina anunció este sábado la apertura del registro de exportaciones por 8 millones de toneladas de trigo de la campaña 2022/23, que se suman a 2 millones de toneladas habilitadas previamente, en un contexto de subida de precios internacionales por la guerra en Ucrania y cuando prevé "una cosecha récord".

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/2022/03/1375144.argentina-incrementaria-exportaciones-de-trigo-en-10-millones-de-toneladas.html>

ABASTO | PRECIOS

Preocupa a arroceros incremento al precio de fertilizantes.- Hasta 180% ha incrementado el precio de los fertilizantes el último año, situación que mantiene preocupados a productores de arroz al haberse incrementado los costos de producción. Pedro Alejandro Díaz Hartz, presidente del Consejo Mexicano del Arroz y del Consejo Nacional de Productores de Arroz de México, afirmó que la situación podría prolongarse y agravarse con la invasión de Rusia a Ucrania pues ambos países son los principales exportadores de fertilizante.

<https://imagedeveracruz.mx/veracruz/preocupa-a-arroceros-incremento-al-precio-de-fertilizantes/50168683>

ALIMENTACIÓN

Comer saludable, igual de caro que consumir productos chatarra.- El término comida chatarra se usa para describir los alimentos con poca cantidad de nutrientes y con un alto contenido de grasa, azúcar y sal. Las papas fritas, golosinas y bebidas con gas suelen considerarse productos chatarra por su exceso de calorías lo que provoca sobrepeso u obesidad. Esta comida poco saludable también impulsa la inflación en el país. Para "muestra basta un botón". La inflación anual de las galletas dulces fue de 10.40 por ciento en febrero, su nivel más alto desde agosto de 2009; los refrescos envasados aumentaron 6.39 por ciento en el periodo de referencia. La Jornada, 18

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_20032022/20032022000971nc.pdf



CONTINGENCIA

Prevén escasez de alimentos por sequía.- La Administración Nacional Oceánica y Atmosférica (NOAA) de Estados Unidos prevé para este año las temperaturas más altas de las últimas dos décadas y pocas posibilidades de humedad en la zona fronteriza con México, lo que afectará directamente la agricultura en ambas naciones y con ello la producción de alimentos. En su último informe, destaca que el enfriamiento de las aguas del Pacífico conocido como el patrón climático de "La Niña", exacerbará la megasequía que la región sufre desde hace 20 años, provocando una disminución de hasta 41 por ciento del agua del Río Bravo, que los agricultores tanto de Estados Unidos como de México utilizan para la producción de alimentos como el maíz y trigo. **El Sol de México, 7 / El Sol de Toluca, 11**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_20032022/20032022001156nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_20032022/20032022000814nc.pdf

Advierten crisis alimentaria por escasez de fertilizantes para los cultivos de maíz en el Bajío.- Productores de maíz del Bajío, han advertido que está por registrarse una crisis alimentaria debido a que existe una escasez de fertilizantes para lograr la producción del ciclo agrícola que corresponde a la temporada de primavera-verano, del que se tenía previsto iniciar ya la siembra, pero algunos productores no han podido arrancar por la falta de insumos.

<https://www.xevt.com/nacional/advierten-crisis-alimentaria-por-escasez-de-fertilizantes-para-los-cultivos-de-maiz-en-el-bajio/202472>

COVID-19

Registran 4 mil 114 contagios.- México registró ayer 141 nuevas defunciones por covid-19 con lo que sumaron 322 mil 072, además de 4 mil 114 nuevos casos confirmados para un total de 5 millones 633 mil 928. La ocupación hospitalaria de camas generales es de 10 por ciento y de camas con ventilador mecánico de 6 por ciento. Con corte a las 21:00 horas, ayer, se aplicaron 413 mil 377 vacunas, para un acumulado de 188 millones 573 mil 535 dosis en las 32 entidades federativas desde que inició la Política Nacional de Vacunación contra el virus SARS- CoV-2 para la Prevención de covid-19 en México. **Excélsior, 8**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_20032022/20032022001622nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Acusa Scherer complot de Gertz y Sánchez C.- Julio Scherer Ibarra, ex Consejero Jurídico de Presidencia, acusó al Fiscal Alejandro Gertz y a la senadora Olga Sánchez Cordero de actuar en su contra para "manchar su nombre", con la difusión de información sobre sus actividades y de hechos falsos. En un testimonio publicado por el semanario Proceso, Scherer Ibarra afirma que es un perseguido de la ex Secretaria de Gobernación y del Fiscal, y -señalando ante el hostigamiento que sufre ha decidido decir la verdad. **Reforma, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/Imagenes_20032022/20032022001478nc.pdf



Rusia ataca con misiles de vanguardia.- El ejército ruso aumentó la fuerza de sus bombardeos contra Ucrania al estrenar en esta guerra un misil hipersónico, que forma parte de un arsenal "invencible", según Vladimir Putin. El Ministerio de Defensa ruso indicó que disparó un misil Kinzhal para destruir un depósito subterráneo de armas en la localidad de Deliatin, en la región de Ivano-Frankivsk, a 50 kilómetros de la frontera con Rumania, país miembro de la OTAN. Los misiles Kinzhal miden ocho metros y operan en un rango de dos mil kilómetros; pueden alcanzar velocidades de 12 mil 300 kilómetros por hora y cargar ojivas convencionales o nucleares. **Excélsior, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_20032022/20032022001507nc.pdf

Crean coordinación antihomicidios con elementos de élite.- El gobierno federal creará la Coordinación Nacional Antihomicidios. Esta nueva estructura tendrá el mismo esquema de operación que la Coordinación Nacional Antisecuestro (Conase), que ha logrado disminuir en más de 50 por ciento la incidencia de este delito. Esta área dependerá de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC). Asimismo, la nueva instancia dará seguimiento y colaborará en el esclarecimiento de casos de feminicidio, según informaron integrantes del gabinete de seguridad. **La Jornada, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_20032022/20032022000895nc.pdf

PRESIDENCIA

Evita AMLO a sus seguidores... alega veda.- En el segundo día de actividades en Oaxaca, el Presidente Andrés Manuel López supervisó la carretera que va de Salina Cruz a la capital del estado. El Mandatario realizó esta supervisión en helicóptero acompañado por el Gobernador priista Alejandro Murat y el Secretario de Marina, Rafael Ojeda. Aunque a su paso la gente se arremolinó para saludarlo, el tabasqueño explicó a sus seguidores que no podía hablar por la veda de la consulta de revocación de mandato. **Reforma, 4**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_20032022/20032022001544nc.pdf

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Se expresa juventud mexiquense en Congreso local.- Estudiantes participantes en el Simulador Jóvenes Legisladores 2022 se pronunciaron por establecer en la Constitución Política estatal que quienes aspiren a la candidatura a la gubernatura cuenten con título de estudios universitarios o de nivel superior, y respaldaron la propuesta de que el personal de las corporaciones policiacas estatales porte videocámaras corporales a fin de evitar conductas delictivas y de corrupción. En el Salón de Plenos del recinto legislativo, el diputado Adrián Juárez consideró que es un derecho del electorado que quienes gobiernen sean las y los mejor preparados, pero consideró que la propia Constitución mandata que cualquier persona, sin importar su formación académica, tiene derecho a votar y a ser votado. **Unomásuno, 13**

https://testigos.intelicast.net/2022/03Marzo22/imagenes_20032022/20032022000427nc.pdf



AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL



10
2022 *Ricardo*
Flores
Año de *Magón*
PRECURSOR DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

